

Instantáneas del Poder



* **“Cumbre” tapatía: Llamada de petate**

* **Fox se le lanza a la yugular a Navita**

* **Beatriz Paredes en tierra de herejes**

MUCHO RUIDO y pocas nueces: Si México, en el marco del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), vegeta como economía subsidiaria en espera de lo que siga haciendo la Casa Blanca para remontar la crisis global, resultó obvio que, en la “cumbre” de Guadalajara, nuestro gobierno sólo tuviera el interés de los mandatarios huéspedes -

Barack Obama

y

Sthepen Harper

- en el tema de seguridad, ahora extendido a su expresión sanitaria identificada con la fiebre porcina. En cuanto al tratado migratorio -que desde mayo de 2006

Vicente Fox

festinó como cosa resuelta-, su nuevo calendario fue aplazado para noviembre.

Escrito por Abraham García Ibarra
Sábado, 15 de Agosto de 2009 20:10

Precisamente, coincidiendo con el encuentro en la capital tapatía, el Premio Nóbel de Economía, **Paul Krugman**, recomendó una nueva tanda de subsidios gubernamentales a los gigantes financieros cuya quiebra desencadenó el huracán planetario, advirtiendo que, de no acometerla, los Estados Unidos pueden tener, como Japón, su **decada perdida**

. No es casual, entonces, que, en la prioridad de Obama, esté ese intrínquilis, en cuyo desenlace México, que nada de muertito, no tiene nada que aportar.

Lo que queda es la agenda de seguridad, de la que se dijo que Obama y Calderón revisaron la “hoja de ruta” de la lucha contra el crimen organizado que opera en ambos lados de la frontera, cuyos siguientes pasos serán “potenciar” los mecanismos que se han venido instrumentando dentro de la **Iniciativa Mérida**, acomodada en letras chiquitas en el gran paquete presupuestario autorizado por El Capitolio para la guerra en Irak y Afganistán. En lo que respecta a Canadá -que no da marcha atrás en el visado de compatriotas que deseen visitar aquel país, a pesar del pedido de Calderón-, el Primer Ministro Harper anunció la capacitación de 32 mandos policiales mexicanos, dentro de un programa de 15 millones de dólares que incluye a otros países latinoamericanos. “Cumbre”, pues, devenida llamada de petate.

Navita, confirmado como jefe nacional del PAN



Sin más novedad que la emisión de un buen racimo de votos nulos acompañados de

Escrito por Abraham García Ibarra
Sábado, 15 de Agosto de 2009 20:10

ostensibles ausencias y abstenciones, y el infantilíde arrebató del infructuoso y frustrado **Germán Martínez Cázares**

contra

Santiago Creel Miranda

-del que cuestionó su paso por la Secretaría de Gobernación-, el candidato digitado desde Los Pinos,

César Nava,

fue consagrado nuevo jefe nacional del PAN en la pasada sesión del Consejo Nacional de este partido.

Los disidentes precandidatos a la dirección nacional procuraron, en presencia del **Felipe Calderón**

aterciopelar su lengua para no echar sal sobre las llagas del partido, pero el ex presidente

Vicente Fox Quesada

-quien no asistió al encuentro de consejeros-, desde sus dominios en San Francisco del Rincón, Guanajuato, aprovechó su dominical aparición ante los medios de comunicación para afirmar que Nava no es el militante más indicado para dirigir el panismo: “Me parece que para los tiempos que corren, para el partido, hubiera sido mejor una opción mucho más fogueada, con mucha más experiencia y madurez

”.

Conociendo al

loco de San Cristóbal

, que ha hecho mancuerna con el ex jefe nacional

Manuel Espino Barrientos

, su mensaje implícito es que está dispuesto a convertirse en una piedra en el zapato de

Navita

, lo que quiere decir de su padrino el

presidente designado.

¿Qué pasa con Beatriz Paredes?

INSTANTÁNEAS DEL PODER “Cumbre” tapatía: Llamada de petate

Escrito por Abraham García Ibarra
Sábado, 15 de Agosto de 2009 20:10

